

# 生活指導だより

## 『道しるべ』



### 衣替えについて

11月9日(月)より**完全衣替え**となります。  
 服装規定(生活の手引きに記載)をしっかりと確認し、正しい着こなしを心掛けて下さい。  
 特に、次のような点について、正しい身だしなみを心掛けましょう。

- 【男子】 ・ボタン ・ベルト
- 【女子】 ・ネクタイ ・スカートの長さ
- 【共通】 ・名札 ・靴下 ・頭髪
- ・キーホルダー

### 防寒具の着用について

- 手袋、マフラー(ネックウォーマー)のみ
  - 登校後、教室で外す。
  - 下校時、教室での着用可。
  - 登下校時以外の着用は禁止。
- ※ 職員室に用事のあるときは外して入室。



手袋やマフラーは、外したらカバンの中にしておく。また、必要に応じて、ひざ掛けも可としています。体調に合わせて使用してください。

### 〜気になること〜



#### やみのりがありました

地域のマンションに住んでおられる方から「臨時監察の貼られた自転車が止まっている」と連絡がありました。教員がすぐにかきつけて持ち主を調べ、指導をしました。

#### 登下校について

「下校途中、一旦停止をせずに道路に飛び出す自転車に迷惑している。」と、地域の方から連絡を受けました。  
 交通ルールは自動車のものだけではありません。必ずルールを守り、安全を心掛けて下さい。

#### 不要物について

携帯電話の所持がありました。保護者に来ていただき、生活面も踏まえて話し合いをしました。  
 みんなが安心して快適に学校生活を送るためには、きちんとルールを守ることが大切です。絶対にやめてください。

#### 些細な言動で、傷ついている人がいます。

直接的、また、SNSでの言葉が、友だちを傷つけるということがありました。一度出た言葉は消せません。発言には自覚と責任を持ち、相手の立場に立つことが大切です。

### 2学期 朝の交通指導のお礼



夏休み、各地区での巡回補導ありがとうございました。また、学期当初の3日間、さらに交通安全運動週間、早朝からの地域での交通指導、ありがとうございました。

ノートの一部を掲載させていただきます。

#### 育成ノートより Part.2

・きちんとヘルメットをかぶって登校できていました。地区内に住宅地が増え、見通しが悪い場所があり、車の交通量も多いです。少し横に広がって登校していたので危ないと思いました。安全に登下校してほしいです。(上福田) ・ヘルメット着用はできていましたが、1年生の子らの自転車の乗り方、左右確認で少し危なく感じました。3年生の子の気持ちよいあいさつにあえてよかったなあと思いました。(西横内)

※ 各地区、育成ノートの返却をお願いします。

11月から、**完全下校が17時**になっています。夕暮れが早くなっています。下校時には、なるべく複数で下校し、安全に気を付けましょう。  
**万が一、不審な人を見かけたり、交通事故等に遭った場合は、必ず大人に連絡をすることも忘れな**いでください。